
 思い出は、毎日です。チーム全員の仲が良く、朝、放課後、
休みの日の練習がとても楽しく、自分がこのチームのキャプ
テンということを誇りに思っていました。目標の県大会には
出場できませんでしたが、短い時間でここまでのチームを作
り上げることができたのは、みんなが頑張った証拠だと思い
ます。 
成長したところは、早起きができるようになりました。また、
キャプテンとして、チームをまとめるには、どうすればいいか
を常に考え、練習に臨んできました。その中で、チームを引っ
張る力を身につけることができました。 

 仲間（友達）と一緒に走れることのありがたさを
忘れず、日々の練習に励んでほしいです。１人で
はきついことも仲間がいれば乗り越えることがで
きます。石坂先生、細田先生、石川先生ととても厳
しい先生だけど、その練習に耐えることで自信が
ついてくると思います。つらいときもあると思いま
すが、互いに鼓舞し合って最高のチームになるよ
うに信じています。短い間でしたがありがとうござ
いました。 



 練習がきつくても、あきらめずに練習に参加することで、そ
の成果を最大限に発揮できました。また、練習を重ねること
で必ず目標を達成できることを学びました。 
 はじめは練習についていけるか不安だったけど、こつこつ
練習していくうちに自分でも持久力がついていることを実感
でき、楽しくなりました。 
 みんなで支え合い、励まし合いながら目標に向かって頑張
ることができました。 

 

 走ることはとてもきついし、辞めたくなることもあるかもし
れないけど、最後までやり遂げることで、その人にしかわか
らない喜びや感動を味わうことができます。 
 初めての大会の時は、わからないことを教えてくれたり、
サポートしてくれて嬉しかったです。ありがとうございました。 
 全員で助け合いながら、大会で勝てるように日々の練習
を頑張ってください。一緒に練習して楽しい思い出ができ
ました。ありがとうございました。 



 ３年生のみなさん、最後まであきらめずに頑
張ってください。すでに結果が出た方もいると思
いますが、駅伝大会のときのようなかっこいい先
輩方の姿を学校生活の中でも見て、学びたいと
思っています。卒業までよろしくお願いします。そ
の姿を目標に、来年自分たちの入試も頑張りた
いです。入試も学校生活も頑張ってください！応
援しています。 

 僕たち、男子駅伝部は人数が少なく大会に
出ることが困難な状態です。ですが、今年の夏
の大会はなんとしてでも出場し、先輩方が惜し
くも果たすことができなかった県大会出場を
達成したいと思っています。１，２年生のみなさ
ん！ぜひ駅伝練習に参加してください。 

夏に向けて調整中 



 自分の将来のために高校受験を頑張ってく
ださい。そして、進学後も勉強を頑張ってくだ
さい。進学先では、友達を大切にして楽しい
学校生活を送ってください。応援しています。 

 私たちは、毎朝練習に取り組みました。
きつかったけど、きつさを乗り越えて筑豊
大会まで進むことができました。練習でタ
イムを計る時と同じように本番でも走るこ
とができました。筑豊新人大会では、記録
が良くなったので嬉しかったです。走り終
わったあとは達成感がありました。 

嘉飯地区大会 ８位（記録42分05秒) 
筑豊地区大会 ９位（記録41分39秒） 



部 長 島田 大雅 

１０月８日（土）嘉飯地区大会＠嘉穂総合運動公園陸上競技場 

 練習では、常に先頭で走りみんなを引っ張っ
ていきたい。また、いろんな部活が集まって
チームを作っているので、コミュニケーションを
取りながらどこの学校の駅伝部よりも仲のい
いチームをつくっていきたい。 

 全員でいい走りをして男子駅伝部初の県大会
出場を果たす！！ 

副部長 野見山真之介 



部長 眞光寺 彩乃 

１０月８日（土）嘉飯地区大会＠嘉穂総合運動公園陸上競技場 

 部員をしっかりまとめて部長としてみんな先頭に立てる
ようにする。 
 ３年生の最後の大会なので、満足いく結果を残せるよう
に毎日の練習に取り組んでいく。 

それぞれが自己ベストを出せるようにする。 
悔いが残らないように思いっきり走る。 


